

Avec Ulysse le 26 avril 2014,
préserve ton littoral, préserve ta planète !

Il ne fait pas toujours bon de se baigner sur notre littoral et Ulysse a eu l'occasion de s'en rendre compte au **Phare de la Coubre** ! Un grand nettoyage s'impose ! Mais comment ?



Même Zéphyr participe au défi !
Petits et grands, tout le monde s'y met !
L'objectif de la journée :
2 tonnes de déchets ramassés !
Une balance est même installée pour contrôler le poids de tous ces débris qui polluent la plage !



Plastique d'un côté, verre de l'autre... Le 26 avril Ulysse retrouve ses manches et participe à la **Journée Eco-citoyenne** organisée par DOP.

Depuis janvier, une succession de violentes tempêtes a frappé notre littoral. La conjonction de l'énergie de la houle et du fort coefficient des grandes marées a touché de plein fouet la plage du phare de la Coubre dont le trait de côte a reculé de près de 15 mètres. Aujourd'hui, les déchets déposés sur la plage menacent l'écosystème fragile de la côte et des dunes. Alors, comme Ulysse préserve ton littoral et tu aideras à protéger notre planète !



La durée de vie des déchets

